

HOSPITAL MUNICIPAL "FREYRE DE ANDRADE"

En el presupuesto de 1913, 1914 se incluyó la cantidad de \$100,000 para construir un hospital municipal en las manzanas formadas por las calles de Hospital, Pocito, Espada y Jesús Peregrino.

Por acuerdo No.236 de 19 de enero de 1914 se autorizó al ejecutivo municipal para adquirir la extensión de terreno necesario al objeto de que la fachada del hospital de frente hacia la avenida de la independencia, consignándose un presupuesto extraordinario por la cantidad de \$50,000;

Por acuerdo de 3 de enero de 1917, aprobado el 9, se resolvió denominar al Hospital General Freyre de Andrade.

Por acuerdo de 8 de julio de 1920 se acordó poner una tarja haciendo constar que la inauguración del Hospital se llevó a cabo el 1º de julio de 1920, siendo alcalde el doctor Manuel Varona Suárez.